



## **Reinauguraron el centenario Parque Infantil “Juan Cuchara” de La Vega**

**Banesto aportó Bs. 145 millones para la refacción de la instalación recreativa y la realización de un mural que podrán disfrutar más de 20 preescolares de la comunidad.**

El centenario Parque Infantil “Juan Cuchara”, ubicado en la comunidad de La Vega, reabrió sus puertas. Banesto Banco Universal, institución cuyo Programa de Responsabilidad Social empresarial tiene como prioridades la educación y la salud, aportó los recursos para la recuperación del espacio que podrán disfrutar los niños y niñas que estudian en 20 preescolares de la zona.

Al acto de reinauguración asistieron Juan Carlos Escotet, presidente de Banesto; Josefina Nieto, presidenta de la Fundación de la Tercera Edad; y representantes de los colegios de la zona.

La inversión fue de Bs. 145,26 millones que incluye la colocación de aparatos de juegos, refacción del paisajismo, recuperación de tuberías de aguas blancas y negras e instalación de la iluminación, entre otros.

Nieto explicó que el espacio de esparcimiento fue inaugurado en 1907 por la entonces llamada Cementos La Vega y que desde 1995 fue donado a la Fundación de la Tercera Edad. “El personaje Juan Cuchara representa a un albañil y es una alegoría del trabajo honrado y de la gente que se esfuerza”, dijo Nieto.

Con motivo de la reinauguración se encargó un mural, que fue realizado por José Gregorio Velásquez, habitante de la comunidad y miembro de la directiva de la Escuela Canaima de La Vega. Además los alumnos y maestras de 20 preescolares realizaron murales en los que se plasmaron temas como la amistad, el compartir en familia, el derecho de los niños a la recreación y la lectura.